



León, 18 de febrero de 2014

## **El PSOE defiende las zonas de esparcimiento para perros pero lamenta el afán recaudatorio y la imposición**

- **María Rodríguez destaca que se abre “la brecha a la ignorancia y el desconocimiento sobre las mascotas”**
- **La edil subraya que no se ha escuchado a las asociaciones, citadas posteriormente**

La concejala socialista María Rodríguez critica el concepto con el que el Ayuntamiento de León llevará a cabo el proyecto, diseñado en la pasada legislatura, para establecer en León zonas de esparcimiento para perros.

“Utilizar el proyecto para imponer obligaciones absurdas como no pasear perras en celo, y todo con afán recaudatorio me parece una muestra más del retroceso de esta ciudad”, apunta la concejala socialista.

Rodríguez explica que el Equipo de Gobierno del PP “en vez de trabajar para mejorar la convivencia cívica con los animales en la ciudad” abre más la brecha de la ignorancia y el desconocimiento sobre las mascotas con las que muchos compartimos nuestra vecindad en León”.

La edil socialista defiende que, en el objetivo principal de la campaña debe ser concienciar a los propietarios presentes y futuros sobre lo que supone poseer



un animal de compañía y cuáles deben ser sus responsabilidades, tanto para sus animales como para la sociedad. Los ayuntamientos no podemos estar ajenos a todo esto, tenemos parte de responsabilidad en la educación ciudadana. “Los ayuntamientos –agrega- hemos de tener la voluntad de mejorar las condiciones higiénicas de la ciudad y facilitar la convivencia entre todos, así como la obligación de hacer cumplir la normativa vigente en materia de identificación canina y bienestar animal pero no sancionar por sancionar”.

“La única propuesta del equipo del gobierno del PP es recaudar, algo que no solo es inútil para el objetivo de la campaña sino que perjudica gravemente la labor que realizan muchos colectivos y propietarios diariamente para mejorar la convivencia y hace de León cada vez una ciudad menos europea y civilizada”, explica Rodríguez.

La edil defiende el proyecto de establecer zonas de esparcimiento, un proyecto preciso que se diseñó en la pasada legislatura pero que, por motivos de tiempo, no fue posible ejecutar. “Estas zonas son necesarias –recalca María Rodríguez– pero la forma en la que el PP ha decidido implantarlas es un auténtico error”. Rodríguez critica no sólo la visión del proyecto que tiene el PP sino también que se haya ejecutado antes de oír a las distintas asociaciones que trabajan en León por la integración y el espacio para las mascotas y, por supuesto, sin contar con el resto de los grupos políticos de la corporación. “El PP aplica la política de hechos consumados y muchas asociaciones han mostrado ya su rechazo a este proyecto”, recalca la edil del Grupo Municipal Socialista.